
Протокол № 2 
заседания Попечительского совета при 

ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский» 

 

от  30 июня 2023 г. 

 

Всего: членов Попечительского совета - 6 человек. 

Присутствовали: 

Председатель Попечительского совета: Колпакова Е.В. 

Заместитель председателя Попечительского совета: Герасимов Н.Н. 

Секретарь Попечительского совета: Серегина З.Б. 

Члены Попечительского совета: Ерышева М.Ю.; 

                                                        Ерышева Е.А., 

                                                        Шония Л.Г. 

 

Приглашенные лица: 

Роньжева О.Ю. - директор ГБУ «КЦСОН городского округа Навашинский». 

Аганина Ю.В. – заместитель директора по общим вопросам. 

Кворум для принятия решения имеется. 

Повестка дня: 

1. Содействие в совершенствовании деятельности специалистов отделения срочного 

социального обслуживания при сельских ТОСах. 

2. Содействие в реализации проекта «Правовая поддержка многодетных, неполных 

семей и семей с детьми-инвалидами» Нижегородского регионального отделения 

Ассоциации юристов России для семей городского округа Навашинский. 

3. Содействие в проведении межрайонного фестиваля «Серебряная королева». 

4. Содействие в проведении социальных акций «Бумага во благо», «Волшебная 

крышечка», «Скоро в школу». 

5. Содействие в привлечении спонсоров для оказания благотворительной помощи 

гражданам и семьям, находящимся в трудной жизненной ситуации. 

По 1 вопросу слушали: Роньжеву О.Ю., директора Учреждения.  

Эффективная деятельность сельских специалистов зависит от многих факторов, в том 

числе от рабочего места. С закрытием сельских администраций возникли проблемы с 

рабочими местами для специалистов, которые были решены при заключении Договоров с 

сельскими ТОСами. В текущем году, благодаря помощи члена совета Ерышевай Е.А., 

решен вопрос о выделении рабочего места специалисту отделения срочного социального 

обслуживания в сельской библиотеке. Благодарим Елену Алексеевну за оказанную 

помощь. 

Просим членов совета оказывать содействие специалистам села в решении проблем, 

возникающих в процессе работы, в совершенствовании их деятельности, развитии 

волонтерского движения, инновационных форм социального обслуживания и др. 



Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Оказывать содействие сельским специалистам в совершенствовании их 

деятельности. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 2 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора по общим вопросам. 

Нашим учреждением заключен Договор с региональным отделением Ассоциации юристов 

России о реализации проекта «Правовая поддержка многодетных, неполных семей и 

семей с детьми-инвалидами». 

Просим содействия в предоставлении актового зала Школы искусств для проведения 

информационных встреч и подборе слушателей, нуждающихся в получении юридических 

консультаций и правовой помощи. 

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Прошу членов совета оказать содействие в подборе слушателей. Вопрос о помещении 

будет решен положительно. 

Решили:  

1. Информацию принять к сведению. 

2. Оказать содействие в выделении помещения и подборе слушателей, 

заитересованных в получении правовой помощи. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 3 вопросу слушали: О.Ю. Роньжеву, директора Учреждения. 

6 сентября текущего года на базе отделения дневного пребывания планируется 

проведение межрайонного фестиваля «Серебряная королева» для граждан пожилого 

возраста. В нем примут участие представители 6 районов Нижегородской области: 

Ардатовского, Вачского, Дальнеконстанстиновского, Кулебакского, Навашинского, 

Сосновского, которые должны показать свои творческие таланты. Приглашаем членов 

совета на фестиваль и просим оказать содействие в подборе кандидатуры и подготовке к 

выступлению и в информационном освещении данного  мероприятия. 

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Считаю необходимым помочь Центру в подборе достойной кандидатуры и подготовке 

участницы к фестивалю. Прошу члена совета Ерышеву Е.А. оказать содействие в данном 

вопросе. Мы окажем содействие в информационном освещении мероприятия через 

районную газету «Приокская правда», направим корреспондента. 

Выступили: Ерышева Е.А. – член Попечительского совета. 



Управление культуры, спорта и молодежной политики готово поддержать Центр и помочь 

в подготовке участницы к фестивалю. 

 Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Оказать содействие учреждению в подготовке к межрайонному фестивалю «Серебряная 

королева» и информационному освещению на страницах районной газеты. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 4 вопросу слушали: Аганину Ю.В., заместителя директора по общим вопросам. 

Учреждение ежегодно проводит социальные акции, направленные на оказание помощи 

различным категориям граждан: «Бумага во благо», «Волшебная крышечка», «Скоро в 

школу». 

В акции «Бумага во благо» по сбору макулатуры активное участие принимают учителя и 

ученики гимназии, социальные работники учреждения. 

Социальная акция «Волшебная крышечка» в 2022 году одержала победу в региональной 

премии общественного признания в сфере благотворительности «Нижегородский 

феникс». Благодарим членов совета за участие в голосовании. 

Социальная акция «Скоро в школу» по оказании благотворительной помощи 

первоклассникам из семей, находящихся в трудной жизненной ситуации, проводится в 

июле-августе в соответствии с планом. Просим оказать содействие в привлечении к 

участию в акции жителей городского округа. 

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Предлагаю организовать День добрых дел по сбору макулатуры в начале учебного года. 

Прошу члена совета Герасимова Н.Н. оказать содействие в этом вопросе, подключить к 

благотворительной акции учеников городских и Большеокуловской школ. Предлагаю 

учреждению информировать жителей городского округа о проводимых акциях через 

газету. 

Выступили: Герасимов Н.Н. – член Попечительского совета. 

Управление образования окажет содействие в проведении благотворительных акций 

«Бумага во благо», «Волшебная крышечка», «Скоро в школу». 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Оказать содействие учреждению в проведении социальных акций. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

По 5 вопросу слушали: О.Ю. Роньжеву, директора Учреждения. 



Для эффективной работы по оказанию социальных услуг и оказанию помощи гражданам и 

семьям, попавшим в трудную жизненную ситуацию, нам необходимо расширять круг 

социальных партнеров. Просим оказать содействие в данном вопросе. 

Выступили: Колпакова Е.В. – председатель Попечительского совета. 

Я попрошу Ерышеву М.Ю. на очередном совещании с предпринимателями городского 

округа рассмотреть данный вопрос и подготовить для Учреждения список 

предпринимателей с адресами их местонахождения, что позволит расширить круг 

спонсоров и наладить тесное взаимодействие. 

Решили: 

1. Информацию принять к сведению. 

2. Оказывать содействие Учреждению в расширении круга благотворителей для оказания 

спонсорской помощи. 

Голосовали: 

«за»-единогласно, «против»-нет, «воздержались»-нет. 

 

 

Председатель Попечительского Совета                                   Е.В. Колпакова 

Секретарь Попечительского Совета                                         З.Б. Серегина 


